

☆もうすぐ梅雨入り??



♪ 本館裏水路に咲く水草の花

←こちら睡蓮も咲いています。縮尺の関係で小さいが、上の水草の花より大分大きいよ!!。

5月もはや半ば。近頃は梅雨間近を思わせる空模様で降雨もあり、初旬の五月晴れも遠くなった感じ。それでも渇水気味だった水源や田畑も雨で潤い夏に向けて季節は進んでいきます。風良里本館裏水路では上画像の可憐な白い花が咲いて涼を呼び、下流の『四国池』には睡蓮も。♪**見てみてネ!!**



猫のしっぽ 失敗。先日のお休みに午後自転車に乗ろうと気象情報を見ると、某TV局の予報では曇りながら降水確率0%。よしと出走したところ、市内北部でぽつんと雨粒が。ん?と思い通常のコースをショートカットし急遽南下。国道55号線を越えると再び降り始め、そのビートが細くなる。思わず三河弁で『嘘だら〜!!』と叫び、最後の4km位は普段流して走る所をロードレースの『ゴールスプリント』的な走りで行く。気付きが早かった為、ずぶ濡れ程ではないが万遍なく濡れ、某局に富山弁で『だらぶちっ!!』と悪態をつきました。距離も予定の1/3程度しか走れず、フラストレーションの溜まるライドに。梅雨入りまでに距離を伸ばしたいのに、。今回の失敗の原因は1つの情報を盲信しすぎた事。物事の判断には、多面的な検討が必要ですネ。風猫子